

## THIONVILLE

# Les maths, c'est que du bonheur au lycée Rosa-Parks

Pour célébrer la semaine des mathématiques et notamment la journée du Pi-Day, le laboratoire de mathématiques du lycée Rosa-Parks, à Thionville, a organisé une journée intitulée « En forme pour les maths du bonheur ».

Au programme : des escape games ; du bridge avec les bénévoles du club de bridge de Thionville ; des problèmes mathématiques et notamment le concours Batmaths, créé par référente du labo de maths, Nathalie Braun ; un concours La course aux nombres ; des quiz

géants ; des tours de magie mathématiques réalisés par les délégués mathématiques.

Des conférences ont été sio-vies, dont une sur la réalité augmentée par Gilles Simon, chercheur au Loria de Nancy, et sur le sujet mathématiques et textile de Sonia Mahmoudi, de l'association Les Maths en Scène.

« L'objectif de cette journée est de développer le bien-être des élèves en mathématiques tout en favorisant leurs apprentissages », explique Laurence Persuin Claren, proviseur du lycée.



**Pari réussi, les élèves ont été intéressés par cette journée consacrée aux mathématiques !** Photo RL